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Alcalde y concejales invitan a comprar 
los regalos en la Feria del Juguete 
Llamaron a la comunidad a comprar en el comercio establecido y en las ferias que cumplen con la ley de Rentas municipal. 

Redacción 
La Estrella 

comprar los rega- 
A los navideños en la 

Feria del Juguete y 
dejar la “platita” en Arica, 
invitaron el alcalde Orlan- 
do Vargas Pizarro, y los 
concejales y concejalas de 
nuestra comuna, en la 

inauguración del tradicio- 
nal centro de abastos que, 
hasta el 25 de diciembre 
de 2024, atenderá asu fiel 
clientela en calle Chacabu- 
co, entre General Lagos y 
Velásquez. 

El alcalde Orlando Var- 
gas hizo un llamado a 
comprar en la Feria del Ju- 
guete y en el comercio es- 
tablecido. “Ellos pagan im- 
puestos, permisos y paten- 
tes municipales. Como 
municipio tenemos que 
garantizar el orden en es- 
tos espacios”. 

En el mismo sentido, el 
alcalde de Arica dijo que 
los vecinos y vecinas de- 
ben tomar importantes 
precauciones antes de sa- 
lir a realizar sus compras. 
“La gente debe andar con 
sus teléfonos y billeteras 
bien guardadas. No olvide- 
mos que la ocasión hace al 
ladrón”. 
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ala Feriá 

    
LA TRADICIONAL FERIA NAVIDEÑA MONTADA EN CHACABUCO, ENTRE GENERAL LAGOS Y VELÁSQUEZ, ATENDERÁ HASTA EL 25 DE ESTE MES. 

En relación al tema se- 
guridad, vale la pena des- 
tacar que, los nuevos guar- 
dias municipales de la Di- 
rección de Prevención y 
Seguridad Humana, están 
recorriendo la Feria del Ju- 
guete permanentemente 
para evitar cualquier tipo 

locatarios tiene la Feria 
del Juguete instalada 
en el Parque Carlos Ibá- 
ñez del Campo. 

de incivilidades y prevenir 
posibles delitos. 

En representación de 
los 427 locatarios de la Fe- 
ria del Juguete, Luis Coz di- 
jo que “somos pequeños 
comerciantes que tene- 
mos muchos años de tra- 

yectoria. Por eso, espera- 
mos a la comunidad a visi- 

tarnos en un espacio con 
la seguridad que nos ha 

brindado la municipali- 
dad”. 

Para la concejala Dolo- 
res Cautivo la Feria del Ju- 

guete cada año se va supe- 
rando más. “Cada vez está 

más adornada y más boni- 
ta, es un tremendo ejem- 

plo de cómo podemos su- 
perarnos si hacemos las 
cosas bien”, destacó la 
edil. 

El concejal Maximilia- 
no Manríquez comentó 
que también participó de 
la Feria del Juguete como 
comerciante. “Soy testigo 
de todo lo que se vende, y 
lobuenoquees para las fa- 
milias que se dedican al 
comercio y hacen sus lu- 
quitas para poder solven- 
tar el verano”. 

“Quiero felicitar a to- 
dos los dirigentes que ha- 
cen posible que funcione 
esta feria donde hay una 
variedad de regalos a pre- 
cios módicos. Por eso, le pi- 
do a la comunidad que 
venga a comprar a la Feria 
del Juguete”, dijo el conce- 
jal Mario Mamani. 

Finalmente, el director 
dela Dirección de Desarro- 
llo Comunitario, Gonzalo 

Ramos, aprovechó la opor- 
tunidad de agradecer a las 
nueve asociaciones de co- 
merciantes que forman 
parte de la emblemática 
Feria del Juguete, que hace 
una década funciona en el 

casco histórico de Arica. 

  

ALCALDE ORLANDO VARGAS SE DIRIGIÓ A LOS FUNCIONARIOS.   
Nueva gestión alcaldicia presenta 
su plan a las unidades municipales 

En el Teatro Municipal, 
el alcalde Orlando Vargas 
Pizarro presentó su nueva 
gestión municipal en ul 
Jornada de diálogo partici- 
pativo, la que reunió a más 
de 500 funcionarios y fun- 
cionarias. Durantela activi 
dad, el jefe comunal subra- 
yóla importancia del traba- 
Jo conjunto para construir 
una Arica más ordenada, 
eficiente y comprometida 
con el bienestar de su co- 

   

munidad. 

Ensu discurso, el alcalde 
Vargas enfatizó el apoyo 
que su gestión brindará a 
los equipos municipales y 
Mamó a todos los presentes 

a trabajar unidos con una 
visión compartida para me- 
jorar la ciudad. 

“Bueno, creo que quien 
debe responder a todas las 
preguntas son los funciona- 
rios municipales. Yo vine a 
exponer cómo hacer el ca- 

mino seguir; cuáles el sen- 
tido de nuestra gestión. Más 
que entregarle la confianza 
a todos ellos, mucho calor 
humano, mucho afecto, 

acercarnos a ellos para tra- 

bajar juntosen este desarro- 
llo dellegar a recuperar Ari- 
ca”, expresó el jefe comu- 
nal de Arica. 

Además, reafirmó que, 
su administración estará 

con las puertas abiertas pa- 
ra la comunidad ariqueña, 

  

como también lo estará pa- 
ra las y los funcionarios, fo- 
mentando un ambiente 
grato entre todos. 

Porsu parte, Gloria Lillo, 
dirigenta de Confusam, co- 

mentó que “es una buena 
instancia de participación 
en quetodos pudieron decir 
toda su problemática y to- 
das las necesidades, y en lo 
quese pueda trabajar, sobre 
todoen salud, que nosotros 
es el sector que representa-
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